

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **4.1 Kesimpulan**

SMP Santo Bernardus merupakan sekolah yang mengedepankan kualitas dan skill bagi siswa siswinya di sana, sesuai dengan sebutannya yaitu entrepreneur school. Sikap yang selalu ditanamkan oleh pihak sekolah pada setiap siswanya ialah nilai serviam yang terdiri dari 6 nilai dasar, yaitu cinta dan belas kasih, integritas, keberanian dan ketangguhan, persatuan, totalitas, dan yang terakhir yaitu pelayanan. Di SMP Santo Bernardus ada bagan struktur tim pengembang kurikulum yang terdapat di ruang Kepala Sekolah, setiap struktur memiliki tugas pokok dan fungsi masing-masing yang di tanggung jawabkan kepada setiap guru-guru dan staf karyawan lainnya yang ada di sekolah. Dalam Struktur Organisasi BK memiliki tugas pokok dan fungsinya masing-masing.

Berbagai peraturan dan tata tertib yang mengharuskan siswa di SMP Santo Bernardus berperilaku dan bersikap baik dan sepatutnya dengan melihat norma-norma yang ada di masyarakat. Peraturan dan tata tertib ini berlaku untuk seluruh siswa tanpa terkecuali. Kegiatan ceremonial-formal dan berbagai pembiasaan dilaksanakan setiap minggunya secara bergantian yaitu berupa upacara bendera, literasi, doa bersama, dan lain-lain yang dilaksanakan setiap harinya di hari senin, serta kegiatan upacara memperingati hari-hari besar nasional yang bertujuan untuk memupuk dan menumbuhkan rasa nasionalisme kepada seluruh siswa SMP Santo Bernardus.

Dalam kegiatan kokulikuler dan ekstrakulikuler yang diselenggarakan oleh pihak sekolah memiliki pembina sendiri, pembina diambil dari guru sekolah sendiri dan ada juga pembina dari luar sekolah dan pastinya pembina tersebut memiliki kompetensi di bidangnya masing-masing sehingga kegiatan kokulikuler dan ekstrakulikuler dapat berjalan dengan lancar dan baik dan juga peserta didik yang mengikuti kegiatan kokulikuler dan ekstrakulikuler nantinya dapat berkompetisi sesuai bidang mereka masing-masing. Kebiasaan baik ini harus tetap di tanamkan kepada siswa-siswa SMP Santo Bernardus oleh kepala sekolah, para guru-guru dan karyawan. Kebiasaan baik bertujuan agar siswa-siswa dapat memiliki perilaku yang baik dan sopan serta dapat juga

mematuhi norma-norma yang berlaku di masyarakat dan diharapkan tidak menyimpang dalam norma-norma tersebut.

Dalam proses kami melaksanakan pengamatan di SMP Santo Bernardus, kami tidak mengalami suatu kendala apapun pada saat pengamatan, mengambil data dan mendokumentasikan apa yang perlu kami dokumentasikan untuk bahan kami membuat laporan. Seluruh warga sekolah sangat baik dalam menyambut dan membantu kami dalam mengumpulkan data. Bapak/ibu guru yang sabar serta siswa siswi dan para pegawai/staff yang ramah membuat kami sangat senang selama mengamati SMP Santo Bernardus.

#### **4.2 Saran**

Berdasarkan hasil pengamatan kami selama melaksanakan Pengenalan Lapangan Persekolahan (PLP) di SMP Santo Bernardus Madiun, kami menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat dipakai untuk mengembangkan mutu pelaksanaan Pengenalan Lapangan Persekolahan (PLP) di Sekolah untuk periode selanjutnya di mana wadah sekolah tersebut merupakan tempat para mahasiswa untuk berlatih mengembangkan segala *skill* sebagai bekal untuk calon pendidik dimasa yang akan datang. Kami sebagai mahasiswa berharap agar tetap terjalin kerja sama dan komunikasi yang baik demi kelancaran PLP selanjutnya di SMP Santo Bernardus Madiun.